

# 学校だより

令和5年度  
三方小学校だより第7号  
10.31(発行者千田)

10月の下旬になり、校庭の木々が少しずつ色づいてきました。スポーツの秋、芸術の秋、収穫の秋。学校にとっても、子どもたちが伸び伸びと活動して成長し、大きな成果を挙げることができた秋となっています。2学期はいろいろな学習活動があり、その時々には保護者や地域の皆様が学校に協力していただき、子どもたちの成長を助けていただいたことに感謝申し上げます。今回は、「○○の秋」をテーマに、秋の取り組みを紹介したいと思います。



## スポーツの秋



10月19日、快晴の中、校内マラソン大会が開催されました。25度を超える夏日の中、5年・6年男子で大会新記録が出ました。

## 勉学の秋



三方小5年生が北海道落石小学校と福岡県小呂小学校の3校をZOOMでつないで、交流学习を行いました。

## 収穫の秋



給食センターから依頼があり、本年度収穫したゆりかご米を町内小学校の給食として提供することになりました。[11/20の給食]

## 芸術の秋



11月9日に実施される、若狭町小中音楽会に向け、6年生は練習に励んでいます。合奏「ハルノヒ」合唱「夢の世界を」の二曲をパレア若狭で発表します。

## 読書の秋



読書ボランティアとして青池 春恵さん、小堀 尚美さん、鈴木 千恵さん、高梨佐江子さんに読み聞かせをしていただいています。ありがとうございます。

本年度のスクールプランに『**進んで本を読む児童 95%以上**』を目標に掲げ読書活動推進に向け、日々取り組んでいます。11月11日(土)～17日(金)の読書週間においては、『**家族ふれあい読書**』にご協力をよろしくお願いします! ※詳しくは11月6日に出される「図書だより」をご覧ください。



## 行楽の秋

若狭町においては、SDGsの推進を図るために町内小中学校に補助金が支給されました。今回の校外学習は、その補助金を活用しています。

1・2・3年  
校外学習

4・5年  
校外学習

6年  
修学旅行

【行先】 敦賀市

- ・原子力の科学館あっとほうむ
- ・敦賀市総合運動公園



あっとほうむでは、空気力の実験やさまざまな体験活動を通して科学への関心を深めました。

【行先】 福井市

- ・こども歴史文化館
- ・エンゼルランド福井



エンゼルランドにある展示エリア、プレイエリアで宇宙や科学に対する目を養い、遊びながら楽しく学ぶことができました。

【行先】 京都・奈良・大阪

- [1日目] 平等院鳳凰堂→奈良公園→大阪市立科学館→大阪城
- [2日目] 職場体験学習→USJ



ECO 動物海洋専門学校

大阪市内の専門学校で職場体験学習を実施しました。4つのコースの中から児童が選択しました。

## 三方小学校のブログを是非ご覧ください！

本校では、日々の学校生活の様子、元気に頑張る子供たちの姿など、旬の情報をブログでお伝えしています。右のQRコードより簡単にブログにアクセスすることができます。どうぞご覧頂き、ご家庭での話題に生かしてください。



### 😊 最近のブログ記事より 😊

- 10/30 校外学習、修学旅行
- 10/20 校内マラソン大会、児童会役員選挙
- 10/17 前期委員会活動報告
- 10/3 陸上記録会 壮行式

11月

- 2日(木) 感謝のつどい
- 5日(日) 5年学級レクリエーション
- 9日(木) 町小中音楽会
- 23日(木) 町PTAポッチャ大会
- 25日(土) 6年学級レクリエーション

本年度の感謝のつどいは、日頃お世話になっている見守り隊、読書ボランティアの方々に1年～3年の児童が発表や交流活動を通して感謝の気持ちを伝えます。

